
 

 

 

 

 

 

 ９月１７日（土）に体育祭が行われました。保護者の皆様におかれましては、本校まで足を運んでくださ

ったり、YouTubeで視聴していただいたり、ありがとうございました。 

体育祭準備期間では、たくさんの場面で「こうしたほうが良いね。」、「この準備が必要じゃない？」など、

生徒同士で声を掛け合い、自分たちの手でより良い行事を作ろうとする様子が多く見られました。毎日の練

習や準備で疲労が溜まりながらも一生懸命に取り組みました。体育祭だからこそ得られる経験をした生徒

も多かったと思います。今月の学年だよりは、リーダーとして体育祭を盛り上げた生徒の声を紹介します。 

 

体育祭実行委員長 

 今回の体育祭スローガン「煌星」は、一人ひとりの力を発揮して存分に楽しめるようになってほしいと

いう思いで作られました。それは、新設校のおおぐろの森中学校では、全員が自分の力を発揮しなければ

体育祭は成功しないという面もあります。僕は、この体育祭で大きな失敗が無かったのは、全員が十分に

輝けたからだと思い、本当に良かったと思いました。 

 

白組 応援団団長 

 みんなが全力で取り組んでくれたおかげで、とても良い体育祭になりました。練習も、当日も、一人ひ

とりが楽しんでいたと思います。１０月には合唱コンクールや文化祭があります。次の行事に向けても、

体育祭と同じように、それ以上に、全力で取り組んでほしいです。ありがとうございました。 

 

赤組 応援団長 

体育祭お疲れ様でした。私は赤組の応援団長をして本当にたくさんの大切なことを学びました。放課後

の集会、練習の中で悔しかったことや辛かったこと、楽しかったこと、、。すべてが思い出です。練習のと

き、呼びかけたら返事をしてくれるなど、小さなことでも、皆さんの協力がとても嬉しかったです。今ま

で支えてくださった先生方、応援団の皆さん、そして、おおぐろの森中学校の全員に、感謝の気持ちを伝

えたいです。来年度の体育祭も、熱い思いを胸に、共に頑張りましょう！！ 

 

赤組 ダンスリーダー長 

 ２週間という短い期間の練習だったのですが、みんなが一生懸命に踊っていて、すごく良い雰囲気にな

っていました。また、練習をしている時も友達同士で教え合っていたり、ダンスリーダーに質問に来るな

ど積極的に取り組んでいました。本番もみんなが笑顔で踊っていて、ダンスリーダーをがんばって良かっ

たなと思いました。 

 

白組 ダンスリーダー長 

 初めてダンスリーダー長を担当し、慣れないこともありましたが、仲間のダンスリーダーと協力するこ

とで、カッコイイ振り付けや、整ったフォーメーションを作ることができました。体育祭本番、賞を手に

することはできませんでしたが、みんなが楽しんでいて、最高のパフォーマンスを魅せることができて良

かったです。来年度は、さらに盛り上がった体育祭になるように、また頑張りましょう！ 
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